

Socoda

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Socoda](#)

Les Bourses à l'innovation 2017

Huit mois après l'annonce par Groupe Socoda des lauréats de ses Bourses à l'Innovation, 3M, Kaimann, Urmet et Astra Inks, Philippe de Beco, Président du Directoire de Socoda et Philippe Ciserchia, Country leader de 3M, ont remis le montant remporté, soit un chèque de 10 000 € aux Apprentis d'Auteuil.

Rappelons que les Bourses à l'Innovation de Socoda sont un événement bisannuel qui récompense les produits les plus innovants et responsables dans ses branches d'activité. A la clé, une Bourse d'une valeur financière de 10 000 € et deux ans de commercialisation dans le Réseau.

Après 3M, Kaimann a prévu de remettre en début d'année 2018 son chèque à l'Association Team Tarangau qui accompagne de jeunes sportifs dans toutes les étapes de leurs parcours. Urmet envisage le développement d'une action commerciale en 2018. Quant à Astra Inks, après avoir reçu la moitié du montant de la Bourse, l'entreprise travaille avec le groupement au développement du produit avant sa commercialisation.